

Reventin-Vaugris

Carton plein pour le loto du Comité de jumelage

Par Le Dauphiné Libéré – Hier à 17:38



Christiane Morel, l'une des gagnantes de la soirée. Photo Le DL /Dominique JOSSET

Le Comité de jumelage de Reventin-Vaugris a organisé, ce samedi 1^{er} octobre, sa soirée loto. Celle-ci a connu un grand succès, grâce à un public familial, venu nombreux pour jouer et passer une agréable soirée.

Sous la houlette de Michel Berthois, assisté de Roger Boiton, les parties se sont enchaînées à un rythme soutenu. Certaines ont provoqué des murmures de déception, d'autres ont entraîné des cris de joie. Les joueurs de tous âges ont assidûment joué leurs cartons, prêts à crier "quine" pour gagner un des nombreux lots.

Le Comité de jumelage a remercié très chaleureusement les donateurs, artisans et commerçants de Reventin-Vaugris et des communes alentour (Vienne, Vernioz, Saint-Cyr-sur-le-Rhône...). Leur générosité a permis de faire de cette soirée un bel événement.

Le premier auquel a assisté Marguerite Thaize en tant que présidente de l'association. Celle-ci en a profité pour remercier tous ceux qui se sont investis dans l'organisation et ont contribué à la réussite de cette soirée.